

ふれっぽ



稚内市立増幌小中学校 学校だより

責任者：校長 畠山 博次

いよいよ別れるとき

閉校式典・惜別の会（3月10日（日））迫る！！

最後の大規模会議

学校運営協議会 恵北・増幌地区子育て連絡協議会

増幌小中学校PTA 閉校記念事業協賛会 合同役員会開催

2月7日（水）に本校最後の4者合同役員会が20時より体育館で行われ、多数の関係者に出席（市教委 山川課長、青野主事を含む）していただき、閉校業務を中心とした話し合いが行われました。

（1）閉校業務の確認

- 閉校式典 ・参加人数の確認、机、椅子、スリッパなどの借用数について。
- 惜別の会 ・昼食は当初、「お弁当」の予定でしたが、当時の参加人数の変動を考慮し、「オードブル」となりました。
 - ・式典から惜別の会までの会場づくりですが、来賓を除く参加者全員のご協力をお願いします。
 - ・「惜別の会」で、子どもたち5人が「南中ソーラン」を披露します。
 - ・各係について（駐車場、受付など・・・）
- 記念誌作成・・・「株式会社 国境」と原稿の構成などの確認・・・順調に進んでいます。

※校門横に看板が設置されました

閉校業務の他に

（2）餅つき・カルタ大会について（報告）

（3）PTA・地域合同送別会について

（4）PTA会計・給食費決算報告について

等、話し合いや確認がされました。残り少なくなりましたが、今後ともご協力のほどよろしくお願いします。



小学生最後のスキー授業！！

2月14日（水）に小学生の本校最後のスキー授業がこまどりスキー場で行われました。前の週には大きな豊富スキー場で滑ってきたので、余裕をもって滑ることができました。この日はとても暖かい日で雪の状態が少し心配でしたが、子どもたちはとても滑りやすかったと言っていました。4月から通う東小では、5年生からカーリング授業が行われるということで、とても貴重なスキー授業となりました。 写真は豊富スキー場→



令和5年度 宗谷管内教育実践で受賞！！

2月21日（水）に宗谷教育局長 山崎義一様、稚内市教育委員会教育長 佐伯達也様が来校され、校長室にて「令和5年度宗谷管内教育実践表彰式」が行われました。総合的な学習の時間で子どもたちが取り組んできた「増幌学」を通して、探究する力を育む教育を系統的に行ってきた実践が高く評価され、今回、表彰されることになりました。宗谷管内52校ある中で本校と宗谷中の2校が選ばれました。我々教職員も子どもたちの資質・能力の育成に向けて取り組んできたことが認められて大変喜んでおります。子どもたちの頑張りとそれを支えてくださった保護者、地域の方々に改めて感謝申し上げます。ありがとうございました。



3月の行事予定



日	曜日	学 校 行 事 等
1	金	小：東小との交流学习
4	月	昼) 児童生徒会遊び企画 ALT
5	火	昼) ソーラン練習
6	水	昼) ソーラン練習 委員会活動
7	木	卒業式総練習 送る会
8	金	昼) ソーラン練習 ALT
10	日	卒業式 閉校記念式典 惜別の会
11	月	振替休業 (3/10分)
18	月	閉校記念事業協賛会解散総会
19	火	職員会議
22	金	修了式・離任式 合同送別会
23	土	年度末休業 (春休み) 開始

薬物乱用防止教室

2月29日（木）、声問駐在所の小番所長をお招きして薬物乱用防止教室を開催しました。連日報道でも流れていますが、若者による薬物使用が後を断ちません。「1回だけなら」「友達に誘われたから」と言った軽い気持ちで使用してしまうと、自分の人生や友達、家族に大きな悪影響を与えてしまいます。これからも様々な出会いがありますが、自分の人生を守るために薬物使用の誘いには、きっぱりと断る強い意思を持ち続けることが大切です。

